

Primarschule

Sutz-Lattrigen Mörigen



Schulinfos der Primarschule, Kindergärten und der Bildungskommission Sutz-Lattrigen Mörigen Erscheint mehrmals jährlich für Eltern, Schülerinnen, Schüler und Behördenmitglieder Herausgeber: Lehrpersonen und Bildungskommission Redaktion: Schulsekretariat 032 397 12 41

Termi		

06.09. Infoveranstaltung Schulmodell 23, 19.00 Uhr

MZH Sutz-Lattrigen

13.09. Elternabend 2. Klasse, 19.30 Uhr 14.09. Elternabend 3. Klasse 19.30 Uhr

24.09. - 16.10. Herbstferien

25.10. SIG-Workshop Kindergarten mit Elternteil

08.15 – 09.45 Uhr KG Sutz-Lattrigen

10.15 – 11.45 Uhr KG Mörigen, in Sutz-Lattrigen 03.11. unterrichtsfrei, Weiterbildung Lehrpersonen 22.11. Sitzung Elternrat, Sutz-Lattrigen, 19.00 Uhr

Rückblick Schulschluss

Es hat so gutgetan, nach 2 Jahren wieder einen »normalen» Schulschluss erleben und den Abschluss des Schuljahres mit Kindern und Eltern feiern zu können. Mit einer fröhlichen und emotional berührenden Verabschiedung der 6. Klassen hat der Abend begonnen, mit gutem Foodtruck-Essen, kühlen Getränken, einem tollen Kuchenbuffet ging er weiter und wurde bis zum Ende begleitet durch Musik mit dem Sutzer Musikduo Reza & Anita, Tanz, Spielen und guten Gesprächen.

Ein herzliches Dankeschön den Frauen und Männern des Elternrates für die tolle Vorbereitung und Durchführung für Speis und Trank, allen Eltern ein Dankeschön für die Mithilfe beim Aufstellen, Buffetbetreuen und Wegräumen sowie für die zahlreichen, leckeren Kuchen! Ohne Sie alle wäre ein solches Fest nicht möglich.

Ein paar Worte zum Schulanfang

Drei Wochen sind vergangen und es war insgesamt ein gelungener Start. Bei schönem Sommerwetter durften wir alle «neuen» Kinder begrüssen, insgesamt 19 Kinder, welche den Kindergarten in Sutz-Lattrigen und Mörigen besuchen, die 1. Klasse in Sutz-Lattrigen sowie die 3. und 5. Klasse in Mörigen. Wir wünschen allen Kindern ein fröhliches, tolles Schuljahr.

Nach einem gemütlichen Schulschlussfest im Juli freuen wir uns nun auf dieses Schuljahr, für uns ein besonderes, denn wir wollen uns fitmachen fürs neue Schulmodell, mit welchem wir voraussichtlich im August 2023 starten werden.

An den Weiterbildungstagen beschäftigen wir uns mit dem altersdurchmischten Unterricht, stellen die Teams zusammen und bereiten uns mit Freude und Elan auf den Alltag mit den Mehrjahrgangsklassen vor.

Nebst dem Unterrichten beschäftigt uns immer des Öftern ein anderes Thema:

Einige Kinder sind oft nicht fit genug, um konzentriert und ruhig dem Unterricht folgen zu können. Vieles scheint sie zu beschäftigen und sie stören die Lehrerin und andere Kinder.

Ernste Worte und Zurechtweisen helfen nicht immer und provozieren manchmal freche Antworten.

Die Frustrationstoleranz einiger Kinder ist heute sehr gering und ihr Anspruch an die Schule ist der, dass es Spass machen muss und man nur dann zu arbeiten braucht, wenn man Lust dazu hat. Es ist uns wichtig, dass das Kind einsieht, dass das Stören anderer Kinder nicht Platz hat im Unterricht.

Wir führen Gespräche, suchen Gründe, wollen uns dem Kind annehmen, seine Bedürfnisse erkennen.

Trägt unser Engagement keine Früchte, suchen wir das Gespräch mit den Eltern des Kindes, um gemeinsam herauszufinden, wie es im Unterricht besser mitmachen und motivierter lernen kann. Manchmal brauchen wir auch die Unterstützung der Schulsozialarbeiterin oder der Schulleiterin.

Wir wünschen uns, dass Ihr Kind spürt, dass Sie Vertrauen in unsere Schule, in die Lehrpersonen und natürlich in Ihr Kind hahen

Ermutigen Sie es zum Lernen. Lernen bringt persönliche Erfolgserlebnisse und Erfolg haben macht Freude und motiviert. Unterstützen Sie die Lehrpersonen, indem Sie bei Unsicherheiten unbedingt nachfragen.

Gerne zeigen wir Ihnen auch, wie der Alltag in der heutigen Schule aussieht: Sie sind herzlich zu einem Schulbesuch eingeladen, wie freuen uns auf Sie.

Yvonne Nobs, Schulleiterin

Vorstellung Mélissa Krasniqi-Dogan, 3. Klasse Mörigen

Ich heisse Mélissa Krasniqi-Dogan, bin 30 Jahre alt und wohne mit meinem Mann und unseren zwei Töchtern in Busswil. In meiner Freizeit bastle und male ich gerne, probiere neue Rezepte aus und bin draussen in der Natur unterwegs.

Ich bin die neue Klassenlehrerin der 3. Klasse. Zuvor war ich Klassenlehrerin an einer 5./6. Klasse, später auch Teilpensenlehrperson an einer 3. Klasse.

Die Arbeit mit Kindern finde ich spannend und bereichernd. Ich unterrichte mit viel Freude, Engagement und Ruhe. Mir ist es wichtig die Lernenden zu begeistern und es freut mich zu sehen, welche Fortschritte sie in ihrem Tun/Handeln machen.

Häppchen aus der Tagesschule







Karin im Finsatz

Mein Name ist Karin Scheurer, ich bin 39 Jahre alt und hier in Sutz-Lattrigen aufgewachsen und zur Schule gegangen. Bis zur Geburt meines zweiten Kindes im Jahre 2020 habe ich im Detailhandel gearbeitet. Danach legte ich eine Auszeit ein, um mich meinen beiden Kindern zu widmen. Zudem wusste ich noch nicht genau, wohin mein Weg weiter geht in der Arbeitswelt.

Beim Durchblättern des Schulinfos im Sommer stieß ich auf das Inserat der Tagesschule. Dieses hat mich sehr angesprochen, da ich gerne mit Kindern arbeite. Und nun, seit August 22, ergänze ich das Tagesschulteam am Mittagstisch jeweils am Dienstag. Ich bin sehr dankbar für diese Arbeit, die mir sehr viel Spass macht: Mit den Kindern spielen, ihnen vorlesen, sie in der Turnhalle unterstützen, alles Tätigkeiten, die ich gerne mache. Die Zusammenarbeit mit dem Team gefällt mir. Es gibt noch viel zu lernen aber mit Gabi und dem Team sowie Geduld gelingt mir das sicher.

Wir vom Team heissen Karin herzlich willkommen. Wir freuen uns, dass du unser Team ergänzt.

Schulreise 2. Klasse







Sponsorenlauf fürs Tanzfest 2023

Sie erhalten heute auch alle Infos zu unserem Sponsorenlauf, welchen wir mit den Kindern der 1.-6. Klasse im Rahmen des Unterrichts an einem Morgen vor den Herbstferien mit Hilfe des Elternrats durchführen.

Unsere Planung beinhaltet unter anderem die Unterstützung von Tanzexpert:innen beim Erlernen der verschiedenen Tänze. Aus diesem Grund wären wir sehr froh um einen finanziellen Zustupf, welcher es uns ermöglicht, ein tolles Tanzfest auf die Beine zu stellen.

Danke, wenn Sie Ihr Kind beim Sammeln unterstützen.